
¿CUÁL ES LA URGENCIA DE CERTIFICAR LOS ALBERGUES INFANTILES?  

Para comenzar hoy en día podemos ver como ahí muchos niños abandonados en la calle sin 

esperanzas de poder sobrevivir los dejan a su suerte y es por eso que van creando un estilo de vida en 

el cual proceden a ser robadores, matones entre otros más. 

Es por eso que es necesario certificar los albergues para que más pequeños puedan ser acobijados y 

les proporcionen lo necesario para poder crear una vida sana y ser un ciudadano honrado y que 

destaque ante los demás, de igual forma que hoy por hoy podemos visualizar como gran mayoría de 

albergues están descuidados y no existe como tal un control preciso en esas estancias. Su personal 

que aparentemente esta capacitado en muchas ocasiones no sabe como actuar frente a una situación 

que se les presenta muchos de esos lugares no tienen una certificación como tal y es por eso que 

pueden hacer de las suyas como es hacer sufrir a los pequeños con maltratos, abusos y vendiéndolos 

al mercado negro. 

Por eso es necesario crear un control donde se revise las actividades de todas las estancias que 

albergan pequeños para conocer si realmente están trabajando y capacitando continuamente a su 

personal, con esa necesidad es correcto certificar para que no corran un peligro en las calles y los 

recursos que les den sean los necesarios.   

¿CUÁLES SON LAS CIFRAS QUE ALARMAN LA SITUACIÓN DE LOS NIÑOS EN 

SITUACIÓN DE ABANDONO EN NUESTRO PAÍS? 

En 2019 según lo que mencionan algunos meridianos solo un pequeño fue adoptado, ciertamente no 

hay una cifra como tal que nos de a conocer realmente la situación de abandono porque cada día el 

numero crece de manera inesperada. Mas de 30 mil oh en algunos casos mas de 33 mil quedan en 

estancias casa hogar, realmente podemos ver como muchas personas no piensan en adoptar para 

evitarse problemas aparte de que también los tramites que algunos albergues realizan son muy caros 

y tardan por lo que el numero de pequeños cada día va en aumento haciendo de esto un caos total. 

 ¿EXISTE REALMENTE UNA CULTURA DE PENSAMIENTO EN MÉXICO? 

Lo pongo así de fácil del 100% de individuos solo el 35% tiene un pensamiento critico y cultural pero 

de ese 35% solo el 17.5% piensa en adoptar y cubrir las necesidades de otro más que no es su familia 

como tal.  


